

# WARTA

## Danrem 082/CPYJ Ikuti Pembukaan Kejuaraan Cabor Taekwondo Piala Pangdam V/Brw 2023.

Basory Wijaya - [SURABAYA.WARTA.CO.ID](http://SURABAYA.WARTA.CO.ID)

Jun 9, 2023 - 18:52



**SURABAYA,**– Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M. selaku ketua penyelenggara cabang olah raga taekwondo melaksanakan upacara pembukaan kejuaraan Taekwondo Piala Pangdam V/Brw 2023, yang di buka oleh Panglima Kodam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Farid Makruf, M.A. bertempat di Gor CLS Kertajaya Surabaya. Jumat (9/6/2023).



Dalam sambutan Panglima Kodam V/Brawijaya, Mayor Jenderal TNI Farid Makruf, M.A. menyampaikan, selamat datang dan selamat bertanding kepada seluruh atlet yang mengikuti kejuaraan Taekwondo di Gor CLS Kertajaya Surabaya ini. Kegiatan ini merupakan ajang unjuk prestasi hasil pembinaan atlet-atlet Taekwondo untuk berinteraksi dan berbagi pengetahuan serta pengalaman dalam konteks membangun dan meningkatkan prestasi, khususnya di bidang olahraga bela diri.

Pangdam juga berharap kejuaraan ini dapat dijadikan sebagai sarana konsolidasi antar atlet dan pembinaan prestasi, mengingat peserta kejuaraan merupakan atlet-atlet pilihan dari daerah.

Untuk itu dalam kesempatan yang baik ini, kepada seluruh atlet saya ingatkan, agar selalu meningkatkan rasa keber-samaan, guna memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa dan menjunjung tinggi sportifitas. Ungkap Pangdam

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M.selaku ketua pelaksana membacakan laporan kejuaraan taekwondo piala pangdam V/Brawijaya tahun 2023

Dengan tujuan kegiatan sebagai ajang pencarian atlet-atlet taekwondo, untuk mengukur kemampuan atlet taekwondo sebagai ajang promosi untuk jenjang ke tingkat nasional maupun internasional, memotivasi calon-calon atlet di masa mendatang yang berkarakter dan memiliki mental bertanding

Kejuaraan Taekwondo Piala Pangdam V/Brawijaya diikuti oleh 69 Kontingen, dengan jumlah 669 peserta terdiri dari, pelajar SMP sederajat, SMA sederajat dan instansi TNI/Polri yang berada di wilayah Jawa Timur, tegas Kolonel Unang.

Dan turut hadir pada pelaksanaan pembukaan kejuaraan Taekwondo tersebut, Selain perwakilan dari Pemprov dan Polda Jatim, Ketua KONI Jawa Timur, Ketua KBPP Jatim, Ketua Taekwondo Jawa Timur serta tamu undangan. **(Penrem CPYJ)**